

## résidences immobilier

Paris 1er. Palais Royal / Place des Victoires.À deux pas de la place des Victoires et de la fondation Pinault, à l'étage noble d'un hôtel particulier du XVIIe siècle avec escalier classé, un appartement traversant, baigné de lumière, aux volumes impressionnants, d'une superficie de 233,03 m² loi Carrez.II se compose comme suit :- Une entrée,- Une grande réception de 65 m², avec quatre mètres de hauteur sous plafond,- Un espace cuisine ouverte,- Un grand bureau,- Trois chambres,- Trois salles de bains,- Mezzanines.Annexes : 2 caves en sous-solCet appartement unique, situé dans un hôtel ...

Paris 1st. Palais Royal / Place des Victoires Just steps from Place des Victoires and the Pinault Foundation, on the noble floor of a 17th-century mansion with a listed staircase, a through apartment filled with natural light and boasting impressive volumes, with a surface area of 233.03 m² (Carrez law). It comprises: - An entrance hall, - A large 65 m² reception room with four-meter-high ceilings, - An open-plan kitchen, - A spacious office, - Three bedrooms, - Three bathrooms, - Mezzanines. Additional features: Two cellars in the basement. This unique apartment, located in a historic mansion that once ...

## **JOHN TAYLOR PARIS**

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





